

令和4年度・たいよう組の1日の様子

6/10 (金)

造形 あそび

今日の造形あそびは大忙し。毎日のように雨続きで、てるてるぼうず作りです。

紙にてるてるぼうずの顔を描き、その周りに好きな模様を描き衣装にします。それは最終的にはおもちゃ(=仕上がり)遊びを楽しむのですがその仕上げはさとし先生(講師)が持ち帰り、仕上げてくださるということで次週のお楽しみとなりました。

次は定例のお絵描き。これも今日はてるてるぼうずです。画面いっぱい大きいてるてるぼうず、赤ちゃんてるてるぼうず...とカウフルなてるてるぼうずがいっぱいでした。雨の様子を描いたり、虹を描いたりと周りを工夫している子もいました。

最後はいつものようにお楽しみのおもちゃ作りです。割り箸、輪ゴム、ストローを使って、おり紙で作った輪っかを飛ばすおもちゃです。楽しくて、部屋に戻ってからも、お昼休みの時間も何度も何度もお友達と、誰がよく飛ばすのかの勝負をしていましたよ。

※来週の月曜日は全体朝会とお絵描きの予定です。

※来週5日間(月~金)は保育参観ウィークです。ぜひ都合をつけて、子ども達の活動、頑張る姿を応援してくださいね。